

Libertad Alumbrando al Mundo Rol de los Gremios en la Prensa de Cuba



Estatua colosal de 46 metros de altura, donada por el gobierno de Francia a los Estados Unidos (1884) y colocada a la entrada del puerto de Nueva York.

La Mente Comunista

Ante la Comisión del Senado de los Estados Unidos, para las actividades antiamericanas, el Dr. Federico Charles Schwarz, a pregunta del Senador Arens, contestó:

"La ideología del comunismo se aplica al materialismo sin Dios. El problema que pone perplejas a muchas personas es el abrumador que al parecer pronunismo en las mentes de los estudiantes".

Sr. Arens. ¿De qué naturaleza es dicho atractivo, doctor?

Dr. Schwarz. La naturaleza de dicho atractivo es la promesa de que el estudiante puede lograr dos cosas asociándose al partido comunista. puede participar en la conquista del mundo, y después de la conquista del mundo puede luego participar en un programa para cambiar la naturaleza humana, perfeccionar el carácter humano, y poblar toda la tierra con una nueva personalidad infinitamente superior a cualquiera otra que la historia haya jamás conocido. El

atractivo que producen estas ideas en los estudiantes jóvenes es casi de carácter RELIGIOSO ya que se le pide más que dé su propia vida para la regeneración de toda la humanidad.

Sr. Arens: Sobre la base de sus giras mundiales, sus anécdotas y su gran experiencia, ¿qué opina sobre el progreso del comunismo interno opuesto a las fuerzas de la libertad en el tiempo actual?

Dr. Schwarz: Siento decir que, según todas las pruebas y experimentos hechos, los comunistas han venido haciendo terribles progresos; y que están ganando todo el terreno que estamos perdiendo nosotros.

También con respecto a su pregunta, creo que la ilustración siguiente puede ser significativa: recientemente, por primera vez, ví el cerebro mecánico, la Máquina UNIVAC. La firma que la usaba era de pequeña importancia y sin embargo era para ellos tan esencial que pagaban \$1.000.00 de alquiler mensual por la misma. Me explicaron cuál era su finalidad.

Por Felipe Chávez

WASHINGTON, Junio 8.— Señalamos con pena hace pocas semanas que el obrerismo organizado en Cuba no es nada más que la rama obrera del Gobierno de Cuba.

Tres sindicatos periodísticos tomaron parte en la maniobra de someter la prensa cubana a la voluntad del Estado. Estos son el Colegio Nacional de Periodistas, el Colegio Provincial de Periodistas de La Habana y el Sindicato de Artes Gráficas.

El primer paso dado por el gobierno fué asegurarse de que los candidatos que estaban listos y deseosos de seguir la política del gobierno fueran elegidos para ocupar directivos en los sindicatos. El gobierno utilizó las mismas tácticas de unidad que tanto éxito tuvieron en las elecciones de la Confederación de Trabajadores de Cuba (CTC). Combatir al comunismo era ser "divisionista". Lo opuesto a divisivo es unidad, de modo que los comunistas fueron bienvenidos como fuerza positiva en apoyo de la revolución y contra la reacción.

La orientación a los periodistas fué dada por Armando Hart, Ministro de Educación, en Octubre 24 de 1959, "Día del Reportero", un mes antes de las elecciones. Al hablar a los periodistas sólo le dió una regla simple. "La única verdadera base para la obje-

le marcaban las estadísticas de épocas anteriores, la máquina las analizaba y luego predecía futuras tendencias. Dichas tendencias resultaban tan exactas que llegaron a formar las bases para sus normas.

Yo le dije al presidente de la firma: "Marcaremos en la máquina las estadísticas de los progresos comunistas, en los últimos 50 años y veremos qué año predice la UNIVAC para la conquista del mundo por el comunismo.

Lenin estableció el bolchevismo con 17 partidarios en 1903. Conquistó Rusia con 40.000 en 1917 y en la actualidad ha conquistado más de 900 millones de personas". El presidente de la compañía dijo: "Tengo miedo de hacer la prueba en la máquina". Sin embargo, la operación fué verificada y la respuesta indicó el año 1973.

COMUNISMO INTERNACIONAL (Viene de la 1a. Página)

Al hacerlos llegar nos unimos a los deseos de los trabajadores de la República Popular de China y de todo el mundo para que el éxito corone todas las luchas del pueblo y de los trabajadores panameños.

Sin más por el momento reiteramos a ustedes nuestros saludos fraternales.

"POR LA EMANCIPACION DE AMERICA LATINA" POR EL SECRETARIADO DEL COMITE CENTRAL Víctor Manuel Gutiérrez Secretario

tividad descansa en ceñirse a la opinión pública".

La única verdadera expresión de la opinión pública proviene de Fidel Castro. Cuanto Castro habla, él habla por el pueblo y expresa la opinión pública. Por consiguiente, cualquiera que esté en desacuerdo con Castro, está contra la opinión pública.

Los comunistas no tuvieron ninguna dificultad en asimilar esta clase de razonamiento e inmediatamente ofrecieron once candidatos en la boleta de unidad de veintinueve candidatas para los cargos en el Colegio Provincial de Periodistas de La Habana.

El periodista postulado para el decanato del colegio fué Baldomero Alvarez Ríos. Este asistió al Sexto Festival

Mundial de la Juventud en Moscú en 1957; presidió la Delegación Cubana al Séptimo Festival Mundial de la Juventud en Viena en 1959 y además de esto realizó visitas a Moscú, Praga y la China Comunista. También es redactor de noticias de la Agencia Prensa Latina, a la que se considera en general como una agencia de propaganda de Cuba más bien que una agencia imparcial de noticias.

Jorge Vilar García fué propuesto para vicetesorero. El es miembro reconocido del Partido Socialista Popular, nombre del Partido Comunista Cubano. Otro candidato, Tirso Martínez, fué propuesto para el cargo de Secretario.

NO DIGA CAFE DIGA CAFE DURAN

PANADERIA "LA VICTORIA"

Calle 16 Oeste y Calle E.

NUESTROS PRODUCTOS SON DE PRIMERA CALIDAD



CORTESIA

Las 6 Amigas del Pueblo

Sirven y Trabajan para la Felicidad de los Panameños

Siempre Damos Más por Memos

4 DE JULIO DE 1960

Panaderías

LA TAHONA

y

BOLA DE ORO

★

Cortesía para el periódico "EL OBRERO"

4 DE JULIO DE 1960

CIA. DE SERVICIOS ELÉCTRICOS, S. A.

AVENIDA 7a. CENTRAL No. 15-95

TELEFONO 2-1604

MATERIALES y ACCESORIOS

Almacén ZIG ZAG

Ave. Central y Calle 18 Este

TELAS FINAS Y BARATAS

OFRECEMOS SIEMPRE A NUESTRA CLIENTELA

VIRGILIO CAPRILES

AGENTE COMISIONISTA ESTABLECIDO EN 1912

PANAMA, R. DE P.